

バ  
又ト又週報

23

## 世界の不安

七

今日でこそ世界平和憲法などと稱せられて涼しい顔をして居るが、四十年前ぐらいい前日本の日本は手のつけうれぬ軍国主義で、ほんとかどうか判らないが、世界制覇を夢に見ていたそうだ。東洋では日本、欧洲ではナチ独逸が近隣を兵力で捲席し、欧洲統一を夢見ていた。共に好戦國として恐れられていたものだつた。支那、今まで中共が天下統一にやつと芽を吹いた頃の中、満州に出兵して、勝手に滿州國を建国したり、支那兵など眼中になかつたものだ。

# CASA TARODA

なんでも揃う店

ミシン・冷蔵庫・ノホニン  
寒々の折りから炬燧(ヒトケ)の代用に  
○スパー・アイスをどうぞ

と片づけられてしまつた。それでも戦後、長く日本の戦力復活をおそれ、日本が足の補いを他に求めなければならず、日本は戦後憲法で戦争放棄をうたつて諸もろいいたことがあるが、それが列強にいかに侵略国視されていたことがわかる。本から技師が赴いて農業指導をしていろ日本は戦後世界勢力は一変し、核武装による軍備競争なくらいである。命が起き、米、ソ、中美、仏の順で何れも原爆、水爆を装備した国が出来たたり、自衛隊は持つてはいるが、日本はとこい草であつて、国民党によつてはどの様にも前記の国々とは、兵器を使う戦争に参加はできない程遅れてしまつた。独逸もベルリンを中心にして東西に分かれ、東はソが絶えない関係上、中共よ、馬鹿にする連の共産衛星となり、西は軍隊は持つてはいるが、日本の自衛隊程度のもので、往時の軍主義時代の面影はない。

○そういう情勢の時、下に於て去る五月上旬、突如としてインドが第六番の核保有の差はある。ソ連がイラクを手なづけて國として登場し、あつと世界の眼を贈り、ペルシヤ湾に進路を求めていふのは昔かせた。実際問題としてインドは後進國の定評であるが、インドはこれを躊躇しないものも事実である。

○核を持った国と、持たない国では何といふてもアズルトとジラベニールくらいの差はある。ソ連がイラクを手なづけて國として登場し、あつと世界の眼を贈り、ペルシヤ湾に進路を求めていふのは昔かせた。実際問題としてインドは後進國の定評であるが、印度はこれを躊躇しない土地、膨大な人口を擁していながら、アメリカに云わすれば、核装備の国が何か統一のとれない感じがあり、食糧不多くなれば、なるほど軍力の均衡が重硬

るとして、が、これは云いかえると、核をもつ国は米・ソ・中の三国ぐらいにして、彼らが他の强国を牛身りたいところである。ところが、インドの云い分では、核を持つ国だけが最優位にあつて、指導権をふりまわすのは、けしからんのである。

○ソ連の核塔載艦がキュー・バの周辺を遊<sup>ゆ</sup>ぎし、核の破壊力は全米の三分の二に及ぶと言つていい。そうだ。かゝってソ連がキュー・バを基地としてミサイル砲を北米向け建設せんとしたことがある。時の米大統領ケネディは大いに怒り、その工事を中止すればよし、拒否するならアメリカ力は電気ボタンを押す用意があると一喝したので剛腹なフルシチヨウソ連首脳も、だまつて手を引いてしまつた。

しかし、今度は手を変え艦に積みこんでいる。そして隨時、又は定期的にキューバの周辺で、薪水を補給したり、うろちよろしたりすることができる。これは何の一種の手段であり、外交の裏付けである。お互にこういういやがらせをしあつて、いる間に米はインド洋、小島にソ連軍隊弾薬の飛行基地を作り世界の不安は徐々に深入りしていくのは止むを得ないことだ。

去る五月十九日、キ長官はイスラエルにゴラン高原のクネイトラ市をシリアに返還すること、及び、昨年十月戦争で占領した土地を返すことを主目標とした八項目条件を提案したところ、イスラエルはこれを承諾し、シリアもこれを認めたのでイ、シ兵力を引き放し問題は解決の端緒を開いたと関係者を安堵させたといふことである。しかし、細目にわたつては、これから双方合意に達するまで、やはり合うだろうから、吾々が考えていろよう簡単に納るまい。

○六年前六日戦争の時は、国連が仲裁して休戦にもり込んだだけで、講和条約は結んでいない。だから双方とも休戦していながら、睨み合つたままだ。今後は国連監視するらしいから、一触即発のような事態は起らなくなる。しかし講和条約を締結しない限り再開戦の不安は除去されない。たとえば、バレスチナ、ゲリラの暴挙が起ると、イスラエルはすぐ報復手段に出る。先般のゲリラ三人の討伐のためイスラエル児童數十人が犠牲になつてゐるが、この報復手段としてレバノン領のゲリラ村を爆撃し、その上、砲艦まで出撃して艦砲射撃をしている。

# SUPERAGI

この味です



SUPERAGI  
GLUTAMATO  
MONOSSODICO  
99%

輸入元 聖市 遠藤貿易株式会社  
製造元 東京 協和醸酵工業株式会社

# DISCO E GRAVADOR

Rua 7 de Setembro 492, C. Post. 96, Fone 222.  
HISATOSHI ITO, PARAGUAÇU P.A.T.

電話二三二番  
伊藤久寿  
パラグワス市セントラル街四九二

バザール・ニッポン

滞在致しますから  
御入用品がございました  
う御用命のほど願い上げ  
ます。御注文品はお宅までお届  
けいたします。

宇佐美ホテルに

毎月十二・三日より十四・五  
日まで定期的に出張して、

サンヨー！並にシャープ・日本製  
いろいろ取り揃えてあります。  
ますから御用命下さい。

グラバードール 録音機

流行歌・歌謡曲・民謡・  
端唄・万才・落語・浪曲

レコード

おしゃらせ

チ・シナラ(兎角)の飼育が話題に上っています。

○ 新しい産業として独立からはるばるアラジルに  
度つて、リ

渡つてまいりました

# HARRY ECKARDT EM SILLA DO BRASIL

毛皮用になります。雌は繁殖用として残します。  
チンチラは雌雄六匹を一組として、交配用雄一匹を配  
備はアラミンコ、四〇センチ×四〇センチの大きさで  
糞は掃除のため底部にオガクズを敷いてやり、引出式

4  
して三日四日毎に取り替えてやります。  
チソチラは少しも臭気がありません。砂風呂が好きなの  
で、畠に大理石の箱を入れたものを入れてやると、その  
中で喜んで転かります。これは、身体の湿氣をとり、毛  
皮の光沢を出すためです。

65 テンテニ。 食物は草食ですが、特別な混合飼料を飼箱  
ます。少量の水も、別の容器で与えます。

78 愛情をもって飼育してやつてください。  
どの位の収入があるか、代理人にお尋ね下さい。

近い内に実物が到着いた  
お問い合わせは ルア・オズワルド クルース 四三五

代理人

竹内家

二二番

竹  
大

HAT

実は子供達、ママの誕生日（五月二日）の前祝いとしてこの信州行を計画してくれたのですが、これですっかり又元気になりました。いい気分でした。

それと知った神戸の孫共が五月の連休にどこか一泊旅行に連れてゆけとせがむので、ママと二人で三人の孫を連れて船で小豆島（シモウドシマ）に行き、寒露渓や島めぐりをして来ました。幸い好天でしたがこの方はすっかり疲れて了い二日程隠ましたよ。

物の値段は全て昨年の今頃の二倍半から三倍になつてします。昨年二度値上げした電気代が今度はまた五割50%上ります。鉄道運賃、航空機、電車バス皆値上がりします。郵便も秋道にハガキ現行10円を30円、封書20円が50円に値上げをもくろんでいます。もう自民党では日本は高物価の泥沼から抜け出ることは出来ませんね。

私達がブラジル再訪の旅費も、来年なんて云つていたら價値がミスミス半減りになつて了りますから、耳はまだよくならぬないが健康も充分でけないけれど思つてします。大体八月十七日(金)機アリゲの直行便で真直にサンパウロに飛び、十一月四日頃又アリゲで飛んで帰ること

花咲かんかしら・もつと早く行つた方がよいのですが八月十日頃に例の滿州時代の保健婦生徒が今年は大洋に集ることになりますし、十月の初旬には滿州時代の講習会家倒会ですから、この間の期間を利用します。

この度はママの他に三男の正隆を杖代り荷物運びの苦力としてつれて参ろうと思つています。正隆は現職の役人へ運輸官(?)でするので果して休暇がとれるかどうかですが、一ヶ月位なら頼めば許してくれると思いますが、まあ始めの内の二ヶ月だけでも連れて歩こうと思つておられます。今度は戦後渡伯の青年達はもう訪ねず、古い人達だけに限ろうと思つて友吉崎千秋夫妻だけは訪ねてやりたいし、グリタパラをやつている近藤安雄君の廻也今度は訪ねてやりたいのです。アマゾン、ベレンの瀬古典平にやつと女の児が生れたので、ママはアマゾン知らぬから急行旅行でベレンまでだけ行って、テコテコでも雇つて空からアマゾンの一部をのぞかせよう。又、この初孫を抱いてやりたいと思つています。初めの男三男かいる間アマゾンやイグアス

MERCANTIL TAKEUTI LTDA.  
Rua Oswaldo Cruz, 170 e 276 - BASTOS - E.S.P.

ン、又リオ方面を歩き、二人になつたらリ

ンパウロを中心によつくりしなしょう。

又ノロエステヤソロカバナの古い人達

にも今度は会つて来たいとのことです。

こんが短晴日では、アルゼンチンは望

み薄ですね。昔から来年のことと云うと

鬼が笑うと言います。本当ですね。こ

う物価が上るのでは来年なんて云つてい

たら行けなくなる恐怕充分です。いずれ

日程がはつきり決りました。前の時は耳がき

よろしくお願ひします。前の時は耳がき

こえたから相手のブラジル語も大たじ判

り独り旅出来ましたが、こうツンボにな

ると旦だんもとないものです。どなたか

一緒に歩いていただきましようかな

うも勝手なことばかり書きましだが悪か

らず。お会いする日を楽しみにしていま

す・御健康を祈り上げます。

五月十五日

生 猪 正 位

## 連載十九 忽 の 人

56

例 年 の よ う に  
入 植 祭  
先 亡 者 慰 畏 ミサ を  
右記のよう執行いた  
ますからどうぞ御参集下  
さい。

時 日 来る六月十八日夜七時半

場 所 バスドス・イグレージャ  
サンフランシスコ・シャビエル

祭 典 委 員 会

各 位

## 第九回インテリオール金道大会

去る五月二十六日第九回剣道大会が総合会館に於て華々しく開催されたが、前日までのまま布団の中にもぐり込んだ。むせ返るはと男臭い。もう何日も信利と肌を合はせていたのを思つた。同時に戦中戦後の混亂時代がなぜか思い出された。遠地よりの選手団の到着が遅れたりで、主催者側ではプログラムの発狂わせで頭を痛め、何を考える余裕もなく、帽子は間もなく深く深い眠りに落ちこんで行つた。どうのくらいたついたのね、ママ、おばさんから電話だよ」「ママ、おばさんから電話だよ」

「敵に撞り起されたが、帽子は不機嫌で、パパに言えぱいいでしよう。私が出ることないじゃないの」

「だつてママと待ちあわせろ約束だった

って言つてるよ」

帽子は京子からの電話かと思つたのだが、それは光子からで、どちらも敵には

叔母上伯母だから、帽子は混乱したのだ

つた。

「ごめんなさい光子さん」

「あなたどうしたの。二十分待つたの

よ。帽子をもらかねれねえ。」

「実は昨夜ね、お爺ちゃんが急性肺炎を

起して高い熱なんです。お医者さんに二

から。さっき主人達が起きたところを交

替に眠つてしまつて、これ免なさい」

初段ニ段の部

一位

戸井田(二段)

佐藤(二段)

有段者団体試合

三位

永吉(バストス)

二段

バストス軍幼少年部

三位

聖院

少年部二位となつた。

尚、特筆すべきは、永吉二段が敢闘賞を獲得したこと、又内馬場君が初段の試験に目出度合格されたことであろう。

## 死亡通知並に会葬御礼

夫、近藤末男(34)儀予ねて病氣療養中の處、養生相叶わず、去る五月二十二日午前五時半バラナ州ウムアラマ市病院にて逝去了しました。遺体は親元のエルクランジヤへ移送し、翌二十六日(日)午後一時バストス墓地に埋葬いたしました。

此の儀生前辱知各位へ謹んで御しらせ申上げます。

追って葬儀にあたりましては、雨天中にもかかわらず御会葬下され、御丁重なる御香料並びに花輪など御供え下され、ありがたく御礼申上げます。御廻礼を略させて頂き、紙上を以て御礼申上げます。

一九七四年五月二十七日

妻 近藤一郎  
兄 古藤賀  
岳父 遺信  
妹 妻近藤一郎  
妹夫同ガ

御会葬者各位 様

埋葬にあたりましては市長、副市長、市会議長等の御理解ある御取扱のあり、まことにありがたく御礼申上げます。

「それは、あなたのところも大変だつてわざね。とても出で来られないでしょ。」  
「そうなの。早く連絡すべきだつたわ。ご免なさい」

「いいわよ。それじゃ私一人行くことにするわ。静子の方には行くと言つてありますし、お見舞も買つたし、ね。」

「すみません、私もいすれ落付いたら」

昭子は頭をやけに下げながら電話を切つた。光子と約束して静子を見舞に行くことにしてあつたのを、茂造が熱を出しきつてから茂造さつぱり忘れていたのだった。元はどういえば静子のことで電話があった。茂造の看病にかかるは全く静子のことが急頭に浮びもしなかつた。いずれ光子に告げる気にはなれなかつたし、落着いたう見舞に行くといつたのも一時凌ぎで、こちらが落付くのは茂造が死んだうという意味ではないか、昭子は自分の言葉の意味に今更愕然としたが、まあいい。茂造はあと三日の命といわれ、子の方は一週間の余裕がある、もう一寝入りするつもりで、階段を上りかけてから、「あなた、京子さんは何時いらっしゃるの?」と夫に聞くと、「新聞を見ろよ。東北線は不通だ。豪雨の被害だよ。今日は来られないだろう」

信利は感心に、氷嚢を入れかえて茂造の頭の上に吊しているところだつたが、茂造の頭に置いたから昭子は驚いて了つた。昭子は舌打ちしかけて、猛々しく肩の布団の幅をまくり上げた。もの凄い臭気がつまああなた、お爺ちゃんは熱が高いのに、そんなに卯きつけるよう氷を置いてや頭に響きますよ。氷だけじゃ痛いです」と、昭子は舌を浮かし、彼等の最も見たくないものが、わつと展つた。敏も信利もびっくりしました。昭子は敏にタオルをつまみ、「いや、まだだ」と、昭子は舌打ちしかけて、猛々しく肩の布団の幅をまくり上げた。もの凄い臭気がつまああなた、お爺ちゃんは熱が高いのに、そんなに卯きつけるよう氷を置いてや頭に響きますよ。氷だけじゃ痛いです」と、昭子は舌を浮かし、彼等の最も見たくないものが、わつと展つた。敏も信利もびっくりしました。昭子は舌打ちしかけて、猛々しく肩の布団の幅をまくり上げた。もの凄い臭気がつまああなた、お爺ちゃんは熱が高いのに、そんなに卯きつけるよう氷を置いてや頭に響きますよ。氷だけじゃ痛いです」と、昭子は舌を浮かし、彼等の最も見たくないものが、わつと展つた。敏も信利もびっくりしました。茂造の失禁には拘れていたが、大便の方は昭子にもこれが初めてこの経験だつた。しかし、死に言われている老人が、これだけの物を握し出すには随分力がいつたと思われる。大便だつた。もちろん敏だらけの煙器ものは排泄したのだろうか、正常な排便で、は排泄したのだろうか、正常な排便で、だから股間に付着した分を拭きとるのは大變だつた。もちろん敏だらけの煙器も糞まみれになつていただから、一枚や二枚のタオルでは足りず、遂にバケツに少量

# 汎・パ・ウ・ロ・ス・タ 陸上 入手名

移転御挨拶

去る六月十六日、ジ・ユ・ン・ケイ・ロ・ボ・リス  
に於て汎・パ・陸上大会が行なわれます。バス・ストラよりの選手は左の通り選考されまし  
た。出発時間は、十六日午前五時三〇分、ロード・ピアリオからです。一名も欠けないよう集  
つて出発します。

## バス・ト・ス・陸上部

青年	三十一名
準青年	十九名
女子青年	十七名
男子幼年	六名
女子幼年	五十五名
	名

## A D U L T O S

Ubaldo Utibaba	Mario Hirotsu
Eiji Hikawa	Kazuo Fujii
Jose Donomae	Miguel Hashioka
Yoshiaki Maki	Augusto Nakaura
Jose Maki	Rodolfo Hashioka
Yukimitsu Donomae	Ignacio Suzuki
Paulo Tanigubi	Pomeu Fukuda
Hissayuki Mitsuumi	Massnori Uemura
Milton Hirotsu	Roberto Suzuki
Massao Morita	Osvaldo Itagaki
Sergio Niitsu	

## J U V E N I L

Shigeru Otsuka	Osvaldo Nishizaka
Mauro Morinaga	Jorge Nomi
Massaru Fujii	Fernando Sugui
Milton Tuboi	Edi Sakiba
Massaru Fujii	Roberto Nakura
Edson Hirotsu	Paulo Shimazaki
Osvaldo Nakaura	Sergio Maki
Ricardo Niitsu	Welington Koga
Paulo Nomi	Elio Yamashita
Augusto Okotí	

知友各位 様

求・大至急

養鶏の歩合作者

を募集

条件面談の上

学童の通学の便あり

サウーティ

海

野

大分涼しくなりました。皆様お元気な事と存じ上げます。さて、このたび、私方一同サンバウロ本店に勤務することに相成り、急にムダンサをいたします。  
実は昨年九月交通事故のため家内が負傷いたしました節は皆様方より数々の御見舞を賜わり誠にありがとうございました。負傷経過その後次第に快方に向っては居りますが、意外に長引きますので、その辺の事情も有文、このたびのムダンサとなつた次第であります。急なことで御挨拶に伺うことも出来ませんので、失礼乍ら紙上を以つて御挨拶申上げます。又、この度は御饅頭をいただき重ねて御礼を申述べます。

一九七四年五月二十日

南米銀行

倉

本

啓

次

よ  
レ  
子

着ぶくれて足の運びも危げに 素音  
漢や署名おほつかなさ手へ\*

# INP. MASCULINO A . . .

Edson Seike Surao Fujii  
Mário Nishizaka Iriueu Shida  
Milton Itagaki Mauro Okoti

## INF. MASC.

### INF. FEMININA

Elio Morikoshi Miyaki Fujii  
Rubens Tsuboi Assakawa

B

### INF. FEMININA

Julia Donomae Junko Taniguti  
Maria Matsushita Eliza Kissara  
Yolanda Shintaku

A

### INF. FEM.

Nice Yabuuti Eliza Suzuki  
Julia Hirota Yoriko Nakahara  
Sayori Sono

B

古雅誌・古新聞・飼料空袋

紙袋・麻・本線・プラスチク  
等の肥料空サツコなど

**現金高価買入**

ルア・スティオ マンシヤード ロウレイロ

ブランビスコ 水馬さんのバランサの倒

かみふくろくす もののとん や

紙袋 肉物問屋

マルコス ペーレス

自宅電話四二一八番

古新聞・古雑・空袋などを

捨でないで、高価に買却し  
ましよう。

# MARCOS PERES

DEPÓSITO DE PAPEL, SACARIAS E RESÍDUOS EM GERAL  
Rua Setélio Machado Loureiro, ao lado da balança da CIA. MIZUMA  
Fone: 428 (residencia)

# パウリヌ線 相撲大会

日時：六月九日(日)午前八時

場所：ハストス球場

出場力士：幼々年・幼年・少年・準

青年・青年・固体戦・個人戦・三人抜

五人抜、

## 入 場 無 料

バスストラスの出場選手希望の方は水曜日  
（日曜日）夕方までに御申込み下さい。  
○日曜日一日球場へ御出下さい。（球場で  
練習いたします）係：竹内・佐藤

主催

バスストラス連合青年団

後援

バスストラス市役所

バスストラス日伯文化協会

パウリヌ相撲連盟

お父さんが死ぬというのも因縁だわね。にお父さんもそのくらいは付き合わなくち  
やいりかいと思つたんでしよう。それにもこの冬は雪がよう降つたわねえ、私が東京へ來たときは雪はもう溶けていたでしょ。その度にお母さんを思  
いだしてたのよ。お父さんのことは、急に聞かされても驚かなかつたわ。だってねえ、あんなに何も分らなくなつて生きた仕方がないものねえ。つく

恍惚の人 つづく  
の石鹼水を落して、微温湯で丁寧に拭き  
濡めた。昭子が髪を逆立てるようにして  
それを行つてゐる間、信利と敏はまるでて  
厳重な儀式に臨んだように黙然として体  
を硬直させていた。彼等は昭子が毎日  
ようになこうした世話をしなれこいたと誤  
解していたのだが、昭子はそう悟つても  
何を言う氣にも力れず、汚水を水洗便所  
に流してしまふと、さっさと二階へ上  
てしまつた。どうして、もう一息寝て  
おく必要があるからであった。まず三日  
と云ふことは、明日一日という場合も含  
んでいい。どうせ今腕も眼れないし、明  
日は信利はきっと会社に行くだろう。京  
子が来るまで、なんとしかも黄道を保  
せておかなければいけない。京子は夕刻になつて漸く通りついた。  
レインコートの下には半袖のツートンス  
姿で、ピニール皮の白いスリッケースを  
提げていた。旅の疲れはないのか昭子の  
顔を見るなり喋り出して、『雪の日にお母さんが死んで、雨の日

連想『恍惚の人』

カフランジヤ

福

清

温

半病人の私の夫人が「懶懶の人」という小説を読んだから、もし読んでいいなかつたら、今私の手許にあるから貸してやるが、と言つてくれた。丁度その時、バストス週報で連載されていたのでその旨を伝えてお謝りした。

を貸してくれる時、君のような半病人は、神経に障る知れないので、読まぬ方が良いかも知れないと、一応は注意してくれた。と話をしていた。

では、その本は、それほど人の神経を惹きぶる内容、或いは又、高令者や病人の神経を刺戟して、精神動搖を来たす類のものであろうか。

勞を嘗めていることか多い。  
それにして有吉女史の頭の切れるこ  
とに駭くのであるが、老人が皆、恍惚の  
人になる訳ではない、皆が皆恍惚の人にな  
なつたのでは、家族の者は浮ばれない。  
その率はどのくらいであろうか。僅かの  
ようと思われる。

何故なら、そういう病人を専門に扱つ  
て居られる、田中多門博士の言では、そ  
の病名へ老人性痴呆（じだう）で入院して来る患  
者の六割近は偽者（ひじやう）へ假性（かじやう）で、彼らは家

ものばらす、多くの作家や、その道の専門家の触れていなかつた特殊な内容を持つ小説のようであると想像していたが、読むうちに段々と判つてきた。それは昔からあつたようであるが、近年、特に増加した事柄ではないかと思わ

れる。その理由は色々あるが、一つは、高度成長による使い捨てが美德として確立され、高令者の手を焼くわす仕事が減少した事にあり、又、現今の核家族化の大いに就職の人の増加を手助けしてじろようでもある。

何とまあ旨い表現の、特異な題材を取扱つたものか、ちよつと誰でも気付かない、問題、今迄長い間誰も取扱つた事のない、内容に取り組んだ点、感嘆の外はない。恐らくこの題材を述べるには、かな少苦心をしたのではないか。  
山河ケチソニアリ、癌の特

効果とまでは行かないが、かなり頻著な  
等は、今なおそれを認めないか、無視して  
こしるそつである。これは結核患者に高  
の発生率が極めて低い點から思つていて  
、研究掲出に成功した由で、多くの臨床  
医は大抵皆、その事実を知つてゐながら、  
もう一步突込んで、結核菌と癌との関  
係に思い至らず、無関心でいた為に丸々  
医師に名を成さしめた、と地獄を踏み  
で致念がつてゐる由、

ノーベル賞の江崎ダイオードにして、も  
ち北米のペル研究前のチノウ工ス博士が  
、その現象をはつきり見ていたが、何  
事の間違いだろう、位いに軽く考えて、無  
視してしまつたと言う。ノーベル賞を取

YAKLUT



## 特殊技術による

# おいしい保健飲料 健康と長寿の秘密

市内、土曜日と火曜日

左記へ御申し込みください

丸山

電話一六八番  
C.P.二十七番

トーキー発声装置完成!! すばらしい音響効果、明瞭なセリフに御期待を乞う

六月二日、三日(日)九時半

(東映)

六月四日(火)五日(水)兩夜とも八時半

(天然色)

博奕打ち

いのちの札

(鶴田浩二)

(安田道代) 女といこも右井組の代紋まるお人だが、それが危の命の札一博奕一代鶴田の魅力!

総天紺牡丹内博徒

阿波に満開、紺牡丹と任侠の花きかり、豪華版お壇シリーズの第五作、

若山富三郎

鶴田浩二

(鶴田浩二)

(外幕華配役)

六月七日(金)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月九日(日)九時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月十一日(火)十二日(水)兩夜とも八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月十四日(金)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月十五日(土)九時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月十七日(月)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月十九日(水)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿一日(木)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿二日(金)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿三日(土)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿四日(日)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿五日(月)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿六日(火)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿七日(水)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿八日(木)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿九日(金)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月三十日(土)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿一日(日)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿二日(月)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿三日(火)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿四日(水)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿五日(木)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿六日(金)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿七日(土)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿八日(日)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿九日(月)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月三十日(火)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿一日(水)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿二日(木)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿三日(金)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿四日(土)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿五日(日)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿六日(月)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿七日(火)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿八日(水)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿九日(木)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月三十日(金)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿一日(土)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿二日(日)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿三日(月)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿四日(火)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿五日(水)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿六日(木)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿七日(金)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿八日(土)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿九日(日)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月三十日(月)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿一日(火)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿二日(水)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿三日(木)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿四日(金)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿五日(土)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿六日(日)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿七日(月)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿八日(火)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月廿九日(水)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒

六月三十日(木)八時半

(鶴田浩二)

総天紺牡丹内博徒